



北小だより

枚方市立桜丘北小学校 学校だより【15号】
令和2年12月25日 児童数374名

〒573-0013
大阪府枚方市星丘4丁目31番1号
TEL: 050-7102-9128
FAX: 072-847-2662
URL (学校ホームページへのアクセス):
http://www.city.hirakata.osaka.jp/soshiki/6-14-0-0-0_2.htm



例年より長い2学期も25日(金)の終業式で終わります。子ども達にとっては冬休みに入ります。29日(火)から1月3日(日)までは、枚方市立小中学校は閉庁となり、学校施設管理員も在中せずに機械警備になります。忘れ物や電話の対応ができませんので注意してください。学校は、新年4日(月)から開き、6日(水)が3学期の始業式です。冬休み期間中に新型コロナの感染者数が下がり、全児童が元気に登校してくれることを期待しています。

<今年度の本校の課題であり目指しているもの>

1番は、4月5月に臨時休業がありました教科書を中心として今年度教えなければならない教育内容を3学期末までに教えきること。

2番は、教室の勉強ばかりでは勉強嫌いや学校嫌いをつくりかねないので、学校が楽しい場であるために、①「教師が子どもとたくさん交流すること。」、②「可能な限り学校外で学習や経験する機会を大切にすること。」、③「教科以外の特別活動などの子どもが主体的に活動する時間も大切にすること。」です。

2学期②③に関して、運動会、五年生の日帰りキャンプ、1年生から4年生の校外学習、6年生の修学旅行の大きな行事の他にも4年生の浄水場の見学や1年生の芋ほり等の社会見学なども実施することができました。5・6年生はキャンプや修学旅行の内容や約束をはじめそれらをまとめたしおりづくりなどに主体的に取り組みました。また、1・2年生は合同で異学年交流のおもちゃランドを実施したり、3年生は体育館全体を使って動力の理科の実験をしたり、4年生は学年球技大会をしたりしました。

①については、多くの教師が20分休みや昼休みに運動場や体育館で子ども達と遊んだり図書室等で交流したりしました。

本日無事に2学期の終業式を迎えられるのは、学校と家庭の関係者の新型コロナに対する努力があったからだと思います。3学期もよろしくお祈りします。



机の間隔をあけて学習



クラスの楽しい取り組み



学年を超えた休み時間のボール遊び



1・2年生のおもちゃランド



4年生学年スポーツ大会



6年生タブレットを使用した学習

<個人懇談と授業参観>

一番寒い週が、個人懇談会になってしまいましたが、個人懇談会に参加いただきありがとうございました。授業参観を実施した後に懇談会を実施したかったのですが、新型コロナの関係で授業参観にストップがかかってしまいました。修学旅行を何としても実施したい思いから、修学旅行までは学校への人の出入りを極力減らしたかったため、修学旅行後に授業参観を計画したものです。ご理解をお願いします。再度2月に授業参観を計画していますので是非参加してください。また、別途連絡させていただきます。

令和2年(2020年)、保護者の皆様、地域の皆様ありがとうございました。

令和3年(2021年)が皆様にとって良き年でありますように。